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ESTATAL

11 Reunión CCE Mexicali
Se llevó a cabo la reunión del Consejo Coordinador Empresarial 
(CCE) de Mexicali, en la que se presentó el informe de actividades 
correspondiente al último periodo, así como la ceremonia de toma de 
protesta de la nueva mesa directiva, fuimos representados por nuestro 
presidente esatal,  el Lic. Raúl Grajeda. 

19 Toma de Protesta CANADEVI Nacional
Se llevó a cabo la toma de protesta de la nueva mesa directiva de CANADEVI Nacional, un evento de gran relevancia para el sector vivienda en México. 
Durante la ceremonia, se reafirmó el compromiso del nuevo liderazgo con el impulso a políticas públicas que favorezcan el acceso a una vivienda digna, así 
como con la colaboración activa entre desarrolladores, autoridades y organismos del sector. El acto contó con la presencia de líderes empresariales y repre-
sentantes gubernamentales, quienes respaldaron la visión de trabajo enfocada en la sostenibilidad, la innovación y el desarrollo ordenado del país. Esta nueva 
etapa representa un paso firme hacia el fortalecimiento de la industria de la vivienda en México, fuimos representados por el Lic. Raúl Grajeda.



26 Programa de Inversión 2025 Mexicali
En el marco del crecimiento y fortalecimiento de la industria, se llevó a cabo el Programa de Inversión 2025 de CANADEVI, en la ciudad de Mexicali, un 
espacio clave para la proyección y planificación estratégica del sector. Durante la jornada, se realizaron diversas presentaciones en las que se expuso la identi-
dad y misión de la Cámara, así como los objetivos y la dirección que se pretende seguir donde, el enfoque principal de este programa es consolidar el creci-
miento y la expansión de CANADEVI, reafirmando su compromiso con el desarrollo del sector y la generación de oportunidades para sus miembros. A 
través de estrategias bien definidas y una visión a largo plazo, se busca fortalecer la presencia y el impacto de la Cámara en el ámbito empresarial y social, 
este encuentro representó una oportunidad valiosa para alinear esfuerzos y reafirmar el compromiso de continuar avanzando hacia un futuro prometedor 
para la industria, la presentación se llevó a cabo por el Lic. Raúl Grajeda.

27 Programa de Inversión 2025 Ensenada
En la ciudad de Ensenada, CANADEVI llevó a cabo la presentación de su Programa de Inversión 2025. Dicho programa busca consolidar la expansión de 
CANADEVI, reforzando su impacto en la industria y generando nuevas oportunidades. Este encuentro permitió alinear estrategias y fortalecer el compro-
miso de seguir avanzando hacia un futuro sólido y sostenible. La presentación se llevó a cabo por nuestro presidente estatal, el Lic. Raúl Grajeda y el presiden-
te de CANADEVI Ensenada, Ing. José Alfredo Salazar Juárez.



TIJUANA

4 Reunión SDTUA
Reunión interna con la SDTUA, en la que estuvieron presentes los socios titulares de CANADEVI. Durante 
la sesión, se expusieron distintas propuestas para dar solución a los temas abordados, con el propósito de 
fomentar el progreso. La coordinación del encuentro estuvo a cargo de la Lic. Jaqueline Galindo, junto con 
algunos socios y miembros del equipo.

5 Reunión CFE
Se llevó a cabo una reunión de seguimiento en la que se actualizaron los temas pendientes registrados en la 
plataforma DRIVE. Durante la sesión, se revisó el estado actual de cada gestor, permitiendo un análisis 
detallado de los avances y posibles áreas de mejora. Esta reunión, que se realiza de manera quincenal, tiene 
como propósito optimizar la coordinación y garantizar el cumplimiento de los objetivos establecidos. La 
coordinación del encuentro estuvo a cargo de la Lic. Jaqueline Galindo, junto con algunos socios y      
miembros del equipo.

10 Reunión MR Energy Manager
Se llevó a cabo una reunión virtual a través de la plataforma Zoom con la finalidad de conocer la propuesta de 
un nuevo proveedor de servicios energéticos, MR Energy Manager. Durante la sesión, los representantes 
de la empresa expusieron detalladamente su oferta, resaltando los beneficios y ventajas que podrían 
aportar a nuestra organización. La reunión estuvo a cargo de la Lic. Jaqueline Galindo.

28 Programa de Inversión 2025 Tijuana
En la ciudad de Tijuana, se llevó a cabo el Programa de Inversión 2025 de CANADEVI, un evento clave para la planificación y proyección del sector. Durante 
la jornada, se presentaron la identidad, misión y objetivos de la Cámara, así como la visión de crecimiento para el próximo año, el principal propósito de este 
programa es consolidar la expansión de CANADEVI, reforzando su impacto en la industria y generando nuevas oportunidades. Esta reunión permitió alinear 
estrategias y fortalecer el compromiso de seguir avanzando hacia un futuro sólido y sostenible. La presentación se llevó a cabo por nuestro presidente estatal,  
el Lic. Raúl Grajeda y e lpresidente de CANADEVI Tijuana, Arq. Xavier Ibarra. 



25 Reunión SDTUA
Se llevó a cabo una reunión interna con la SDTUA, contando con la participación de los socios titulares de 
CANADEVI. Durante la sesión, se presentaron diversas propuestas enfocadas en resolver los temas 
tratados, con la finalidad de impulsar el desarrollo. La organización del encuentro estuvo a cargo de la Lic. 
Jaqueline Galindo, quien, junto con algunos socios y miembros del equipo, dirigió la sesión y facilitó el 
diálogo.

28 Reunión CFE
Se llevó a cabo una reunión de seguimiento para revisar los asuntos pendientes registrados en la plataforma 
DRIVE. Durante la sesión, se analizó el avance de cada gestor, permitiendo una evaluación detallada del 
progreso y la identificación de oportunidades de mejora. Este encuentro, que se realiza cada quince días, 
tiene como objetivo optimizar la coordinación y garantizar el cumplimiento de las metas establecidas. La 
reunión fue dirigida por la Lic. Jaqueline Galindo. .

21 Inauguración ALTUM
Fuimos invitados a la inauguración del nuevo desarrollo ALTUM de la empresa ENCASA, donde fuimos testigos de la colocación de la primera piedra, de este 
gran proyecto. Fuimos representados por la Lic. Rosina Reyna.

18 Reunión SDTUA
Se llevó a cabo una reunión interna con la SDTUA, en la que participaron los socios titulares de CANADEVI. Durante la sesión, se presentaron 
diversas iniciativas orientadas a resolver los temas tratados, con el objetivo de impulsar el desarrollo. La organización del encuentro estuvo en 
manos de la Lic. Jaqueline Galindo, quien, junto con algunos socios y miembros del equipo, dirigió la sesión de trabajo.

19 Reunión CFE
Se realizó una reunión de seguimiento en la que se revisaron los temas pendientes registrados en la plataforma DRIVE. Durante la sesión, se evaluó 
el progreso de cada gestor, lo que permitió un análisis detallado de los avances y la identificación de posibles áreas de mejora. Este encuentro, 
que se lleva a cabo de manera quincenal, tiene como finalidad fortalecer la coordinación y asegurar el cumplimiento de los objetivos establecidos. 
La reunión estuvo a cargo de la Lic. Jaqueline Galindo, quien lideró la discusión y facilitó la toma de decisiones estratégicas.



28 Reunión INFONAVIT
Se llevó a cabo una reunión mesa de trabajo con el director y delegada de INFONAVIT, donde se asignó 
como titular de dicha comisión al Arq. Fernando Zamora para el tema de vivienda del Bienestar.

28 Reunión CCE
Se tuvo una reunión del CCE de zona costa donde se abordaron temas de mucha importancia para nuestra 
CÁMARA, y donde se puede participar de manera organizada con el sector empresarial, en esta reunión 
fuimos representados por el Arq. Fernando Zamora.

3 Reunión de Consejo CCEE - SIDURT
Reunión de trabajo del CCEE donde se contó con la participación de 
invitados especiales de SIDURT.  Durante la sesión, se dio segui-
miento y se reiteró la importancia de avanzar en temas clave como el 
mantenimiento de carreteras, programa Respira, presupuesto 2025, 
gestiones para carreteras federales, carretera del sur, ruta alterna, el 
abastecimiento de agua y otros proyectos estratégicos.

4 Reunión Secretario de Economía e Innovación del Estado, Kurt Honold Morales y Saúl
El CCEE reiteró la importancia de dar seguimiento y fomentar el desarrollo de estos proyectos estratégicos. Entre ellos se destacaron: agua, carreteras, 
puerto, aeropuerto, ferry, aranceles para EE.UU., Punta Colonet, Ciudad Jatay, seguridad, desarrollo de la zona norte y la ruta alterna.
.

ENSENADA

ZONA COSTA



11 Reunión Privada Consejo Directivo Coparmex
Nuestro presidente CANADEVI Ensenada Ing. José Alfredo Salazar Juárez asistió a reunión privada de 
Coparmex Ensenada, el director de ASIPONA el Almirante Luis Javier Robinson Portillo y su equipo de 
trabajo.
Como lo son el muelle pesquero público en el Sauzal, centro de control de tráfico marino, ampliación de 
dársena de ciaboga. También nos acompañó Lic. Amador Arteaga Sahagún- Gerente de Comercialización 
quien compartió sobre los proyectos de inversión privada como el ferry, marina turística y nueva terminal de 
cruceros.

7 Simposio Estatal de la Familia
Asistimos al Simposio Estatal de la Familia "Con amor todo es mejor”, 
bajo el liderazgo de nuestra alcaldesa, la Lic. Claudia Agatón, trabajamos 
cada día con el compromiso de fortalecer el bienestar de nuestras 
familias. 
Con la participación de la Dra. Mavis Olmeda presidenta del DIF 
Estatal en BC. El evento fue organizado por el DIF Estatal en el 
marco del día de la familia en México.

10 Reunión Comisión Infraestructura CCEE
Con la asistencia del presidente CANADEVI Ensenada Ing. José 
Alfredo Salazar Juárez realizado por la Comisión de Infraestructura del 
Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada (CCEE), bajo el 
liderazgo de COMICE Ensenada Sergio Torres / José Plascencia, 
quienes constantemente al seguimiento de estas iniciativas, contribu-
yendo al desarrollo de Ensenada.

13 Convivencia CCEE - Fundación UABC
Fundación UABC, la UABC y el sector empresarial de Ensenada se reunieron para fortalecer alianzas estratégicas en beneficio de la comunidad universitaria. 
El evento contó con la presencia del Dr. Luis Enrique Palafox Maestre, Rector de la UABC, así como de autoridades universitarias, además por parte de Funda-
ción UABC, el Ing. Jorge Mario Arreola Real presidente del Consejo Directivo y Asociados.
Gracias a la gestión del C.P.C. Marco Antonio Estudillo, del Consejo Coordinador Empresarial, Ing. José Alfredo Salazar Juárez, presidente de CANADEVI 
Ensenada, LAE Javier Lechuga Acosta, vicepresidente de CANADEVI Ensenada 1er consejero, Arq. Rafael Álvarez Ponce 2do consejero se logró la participa-
ción de diversos organismos y líderes empresariales. Durante el encuentro, se presentaron los programas de Fundación UABC, reafirmando el compromiso de 
colaboración para impulsar el desarrollo académico y social. 



14 Toma de Protesta - Asociación de Profesionales Inmobiliarios de
      Ensenada A.C. APIE
Asistimos a la toma de protesta como nuevo presidente al Teniente Rodrigo Sandoval Carrillo de la Asocia-
ción de Profesionales Inmobiliarios de Ensenada A.C - APIE 

18 Fortalecimiento entre Gobierno y Sector Empresarial
Reunión con Lic. Claudia Josefina Agatón Muñoz alcaldesa XXV Ayuntamiento de Ensenada, Alberto 
Muñoz, presidente de COPARMEX, Ing. José Alfredo Salazar, presidente de CANADEVI y consejero de 
COPARMEX, y Marco Navarro, expresidente y consejero de COPARMEX.
Nuestro compromiso es claro: fortalecer la colaboración entre el sector empresarial y el gobierno para 
generar más oportunidades y bienestar para todas y todos los ensenadenses.

26 Reunión CCEE - Secretario Seguridad Ciudadana del BC
Reunión productiva donde estuvieron presentes elementos de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana el Teniente Coronel que es responsable 
de la coordinación operativa en Ensenada y el coordinador de inteligencia de SEMAR, así como personal de SEDENA. Estuvieron representa-
dos 13 organismos permitiendo que se escucharan las diversas voces, exigencias, recomendaciones. 

19 Reunión de Trabajo CCEE No.46
Asistencia de nuestro presidente CANADEVI Ensenada Ing. José Alfredo Salazar Juárez a la reunión previa de coordinación para reunión con SEPROA, con 
la intención de definir argumentos consolidados y formular algo más preciso con todos los interesados.
.

27 Sesión Consejo Directivo de CODEEN
Se eligió como nuevo presidente del organismo al Mtro. Héctor Uraga Peralta, en sustitución a Ing.  Héctor Contreras Luengas.
.



6 Reunión Comisión CFE
Reunión donde el donde el Ing. Rodolfo León nos atendió para ver los pendientes de cada desarrollador, se 
comentaron los pormenores y avances de cada proyecto que cada uno tiene ante la dependencia.

11 Toma de Protesta CCE
Se llevó a cabo el informe de actividades del presidente saliente el Arq Luis Manuel Elizondo y toma de 
protesta del nuevo presidente de CCE, estando presente los tres niveles de gobierno, iniciativa privada, 
cámaras y colegios a dicho evento. Representando a CANADEVI, asistió nuestro presidente, LAE. Luis 
Grajeda.

3, 10, 17, 24 Reporte Semanal
Se realizó reporte semanal de las actividades realizadas, al igual se verificó agenda de las reuniones programadas en la semana para el presidente.

4 Invitación Presentación BIS Corporativo
Se reenvió invitación como recordatorio del evento del día 11 de marzo con la visita de BIS CORPORATIVO y la presentación de negocio 
relacionado a créditos puente que se llevará a cabo en hotel Lucerna.

4 Invitación CCE
Recibimos una invitación por parte del CCE para la toma de protesta y entrega de actividades por parte de nuestro socio CANADEVI, el Arq. 
Luis Elizondo al nuevo presidente de dicho organismo.

7 Check list Programa de Inversión
Se está llevando a cabo el check list de los preparativos para la presentación del Programa de Inversión de nuestra ciudad,  quedando el día 26 de 
marzo en punto de las 12:00pm en las instalaciones del INDEX. 

MEXICALI



11 Presentación BIS Corporativo
Se llevó a cabo presentación del nuevo socio proveedor BIS 
CORPORATIVO donde presentaron sus servicios enfocándo-
se  en el tema de créditos puente. Asistieron titulares de nues-
tros socios desarrolladores para escuchar y conocer  las opcio-
nes que ofrecen, también estuvo presente  el presidente de la 
cámara, LAE Raúl Grajeda.

11 Reunión CFE - ALTITUD3
Se asistió a una reunión en CFE acompañando a grupo ALTITUD 3 el cual solicitó una reunión con el área 
de planeación para ver temas importantes de la desarrolladora.

12 Programa de Inversión - Pendientes
Se solicitó por parte de dirección la lista de los invitados para el evento Programa de Inversión de nuestra ciudad, misma que se empezó a trabajar 
para el envió de invitaciones.

18 Programa de Inversión - Invitaciones
Se llevó a cabo la entrega en físico de las invitaciones para nuestro evento Programa de Inversión a celebrarse el día 26 de marzo del presente en 
las instalaciones del INDEX.

19 Programa de Inversión - Seguimiento y Confirmación
Se llevó a cabo el seguimiento y confirmación para el evento de metas de inversión a los invitados, se visitó las instalaciones del INDEX para hacer 
chek list de lo que se necesitará para el evento. También continuamos con la entrega de invitaciones y confirmaciones para dicho vento.

21 Programa de Inversión - Seguimiento y Confirmación
Continuamos con las confirmaciones para el evento de Programa de Inversión; se buscó proveedor para la renta de mobiliario y revisamos la lista 
de los insumos a comprar para el evento.

25 Sesión Ordinaria IMIP
Se llevó a cabo la Sesión Ordinaria del Consejo Consultivo IMIP, asistió nuestro presidente LAE Luis Grajeda,  en el evento se presentó el 4to 
informe de gestión financiera de la dependencia.


